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Economía Financiera y Contabilidad III. D. Ignacio López Domínguez. 
Estadística e  I.O.II. Dª Cristina del Campo Campos, asiste en  sustitución de David Casado de 
Lucas. 
Fundamentos del Análisis Económico I. D. Bernardo Belzunegui Ormazábal. 
Fundamentos del Análisis Económico II. D. Jesús Ruiz Andújar, asiste en sustitución de Alfonso 
Novales Cinca. 
Historia e Instituciones Económicas I. D. José Mª Ortiz‐Villajos López. 
Historia e Instituciones Económicas II. D. Emilio Pérez Romero. 
Organización de Empresas. D. Emilio Álvarez Suescun. 
Derecho Mercantil. D. Javier Martínez Rosado. 
Sociología III. D. Carlos Castillo Mendoza 
Estudiante (Doctorado ADE). D. Cristóbal López del Toro.  
Estudiante (Doctorado ECO). D. Luis Cárdenas. 
 

Se excusan/Ausentes:  
Gerente. D. Juan José Docampo Darriba (se excusa). 
Subdirectora de la Biblioteca: Dña. Carmen Horta García. (se excusa). 
Comercialización e Investigación de Mercados. Dª. Teresa Pintado Blanco (se excusa). 
Economía Aplicada III. D. Ramón Febrero Devesa (se excusa). 

 

‐‐‐ xxx ‐‐‐ 
 

  El Vicedecano agradece  la asistencia a  los presentes y se  inicia  la reunión de acuerdo 
con el Orden del Día: 
 
1) Aprobación del Acta de la sesión anterior de 16.06.2014. 
 
  Se aprueba el Acta de la última reunión de 16 de junio de 2014.  
  
2) Informe del Vicedecano.  
 
  El  Vicedecano  comienza  la  reunión  indicando  que  la  presente  es  una  de  las  dos 
reuniones  ordinarias  que  se  vienen  manteniendo  cada  año  académico,  y  señala  que  su 
intervención va dirigida fundamentalmente a exponer los objetivos para el curso 2014‐2015.  
 

En  particular,  se  propone  como  objetivo  básico  mejorar  el  funcionamiento  de  la 
Comisión para conseguir canalizar adecuadamente todas las necesidades del PDI y alumnos de 
la Facultad. Esta propuesta parte de un enfoque en el que se contempla a  la Biblioteca como 
oferente  de  servicios  y  a  la  Comisión  como  demandante  y  coordinadora  de  la  demanda 
(especialmente en lo que se refiere a servicios comunes y adquisiciones de bases de datos). En 
concreto, se propone mejorar el funcionamiento de la Comisión de Biblioteca por medio de las 
Subcomisiones y del aumento de la información disponible para la toma de decisiones (ya se ha 
puesto  en  la web  la  lista  de  “Revistas  Españolas  de  Interés”  y  la  de  “Revistas  Extranjeras 
Suscritas por la Biblioteca”). 

  
Respecto  a  las  actividades  del  año  académico  2013‐2014,  aunque  la Directora  de  la 

Biblioteca  hará  una  exposición  detallada,  el  Vicedecano  destaca  que  a  su  juicio  uno  de  los 
hechos más  importantes ha sido  la salida de  la UCM del Consorcio Madroño.   Esto supondrá, 
en su opinión, por una parte, posiblemente un aumento del coste de algunas adquisiciones a la 
vez que una reducción de gastos en otras adquisiciones, que antes se hacían por pertenecer al 
Consorcio y, por otra parte, aumentará la flexibilidad a la hora de hacer nuevas suscripciones. 
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Indica  que  entre  los  documentos  distribuidos  para  esta  reunión  (que  figuran  en  el 

anexo), están las Actas de las reuniones de la Comisión de la BUC (Biblioteca de la Universidad 
Complutense),  donde  se  pueden  ver  sus  intervenciones  y  las  de  la Directora  de  la  nuestra 
Biblioteca,  en  relación  con  el  asunto Madroño  y  con  los  demás  temas  tratados  en  dichas 
reuniones.  Además,  se  han  adjuntado  la  Carta  entregada  al  Vicerrector  de  Investigación 
solicitando  ayuda para  la  adquisición de determinadas Bases de Datos, el documento  sobre 
“Política Institucional de Acceso Abierto” aprobado en Consejo de Gobierno en mayo del 2014, 
por el que se exige colgar todas las publicaciones complutenses en E‐Prints, y también una lista 
de los libros llevados a las “Presentaciones‐Debate”. 
 

Finalmente anuncia su intención de sustituir el procedimiento de enviar correos a todos 
los PDI por envíos a los miembros de la Comisión, quienes a su vez reenviarían a los respectivos 
profesores de cada departamento, ya que esto facilitaría la comunicación. 

 
Por último, recomienda que  los miembros de  la Comisión de Biblioteca se elijan en el 

mes  de  junio  y  para  un  periodo  de  dos  años,  pues  muchos  cambios  dificultan  su 
funcionamiento,  dada  la  complejidad  de  algunos  temas  tratados,  y  también  pide  que  se 
nombre  un  sustituto  que  pueda  estar  en  condiciones  de  sustituir  al  miembro  que  los 
departamentos nombran cada año en caso de ausencia. 
 
3) Informe de la Biblioteca (anual y art.56 de los Estatutos) 
 

La  Directora  excusa  la  ausencia  de  Carmen  Horta  por  encontrarse  en  un  curso  de 

formación,  comienza haciendo un resumen del informe que se encuentra a disposición de todos en 

la página web de la biblioteca. Este Informe presenta la situación general de la Biblioteca a finales 

de 2014 y  se complementa con  las memorias estadísticas y  literarias que  se ubican en  la página 

“Memorias  e  Informes”  de  la  web  de  la  Biblioteca.  En  la misma  página  se  ubica  la memoria 

estadística  anual  donde  se  presentan  pormenorizados  los  datos  cuantitativos  y  económicos.  La 

Biblioteca de Económicas como servicio de apoyo al aprendizaje,  la docencia y  la  investigación se 

configura en Espacios e infraestructura, colecciones y servicios. 

 

En cuanto a espacios hay una petición de  los alumnos de tener a su disposición salas 

para trabajar en grupo por lo que se habilitará cuando las salas de estudio ya disponibles estén 

ocupadas,  la  sala multiusos. Además  está  en estudio para  su  ejecución  a primeros de  2015 

unas nueva entrada en la biblioteca con el mostrador de préstamo a la entrada para controlar 

nosotros mismos la entrada y salida de la biblioteca. 

 

En  cuanto  a  infraestructuras  hemos  adquirido  6  ordenadores:  2  para  el  servicio  de 

préstamo y 4 para uso interno. Se va a pedir presupuesto para 5 unidades más.  

 

La directora señala el buen funcionamiento del auto préstamo e invita  a los asistentes 

a que lo comprueban al final de la reunión. 

 

En cuanto a Colecciones, se han terminado de colgar todos los documentos de trabajo y 

están  visibles  en  el  repositorio  institucional.  Hemos  recibido  la  donación  de  la  colección 
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completa de un centro de documentación   de  la CAM especializado en mujeres a  través del 

Instituto de Investigaciones Feministas.  

 

Se ha completado la comprobación de las bibliografías básicas en todas las asignaturas. 

A Varios miembros de  la Comisión preguntan por el número de  libros que se adquieren cada 

año  dentro  del  procedimiento  de  “adquisición  de  bibliografías  básicas”  y  por  su  coste.  La 

Directora contesta que no es fácil recopilar esta información y que el programa de gestión no 

lo hace, pero que quizá realizando un fichero de revisión de la colección de Manuales, aunque 

no sería este el dato solicitado, se  tendría una aproximación.   Así que se realizará esta tarea 

cuando  baje  un  poco  el  trabajo  que  se  está  llevando  a  cabo  ahora  en  la  adquisición  de 

manuales que con premura se está realizando en estos días. 

El Vicedecano agradece a la Directora la información de que se han procesado todos los 
libros  solicitados  por  el  procedimiento  de  bibliografías  básicas,  y  manifiesta  que  sería 
conveniente  conocer  estos  datos  pues  es  información  que  ayudaría  a  decidir  sobre  las 
necesidades de gasto y su coste de oportunidad. Sugiere que se seleccione  la  lista de  libros a 
partir de los títulos, que figuran en la Bibliografía Básica de las Guías de las Asignaturas que se 
envían desde el Vicedecanato a la Biblioteca cada año en el mes de junio. 

 
En  lo  referente  a  recursos  electrónicos, hay que  tener  claro que  aunque  la UCM ha 

dejado Madroño, todos aquellos recursos que eran adquiridos por nuestros servicios centrales 

pasan a  ser  comprados por una Central de  compras  con  la que en estos momentos  se está 

negociando.  La  Subcomisión  de  Recursos  de  la  BUC  se  ha  reunido  para  proponer  los 

indicadores de reparto para la adquisición de recursos que decidirá la Comisión de la BUC.  

 

Con  respecto  a  los  dos  servicios  que  teníamos  a  través  de Madroño,  el  Pasaporte 

Madroño  dejará  de  estar  vigente  a  partir  de  enero  y  la Maleta Viajera  también,  aunque  el 

Préstamo Interbibliotecario se seguirá ofreciendo como siempre. 

 

Con respecto a  los  libros de punto rojo que, en principio habíamos eliminado dejando 

que se prestaran como el resto de  la colección, hemos vuelto a colocarlos por petición de un 

miembro de  la  comisión  a pesar de que  el problema   no  se  resolverá  ya que  los manuales 

siempre son  insuficientes para  los alumnos cuando se acerca el examen. La directora espera 

que no se hurten estos libros como viene siendo habitual. 

 

Tras la aprobación de la reciente Política Institucional de Acceso Abierto a la Producción 

Científica  y  Académica  de  la  UCM  y  las  últimas mejoras  en  el  software  utilizado,  se  está 

trabajando  en  localizar  el  ID  de  Scopus  y  el  ORCID  ID  investigadores  de  la  Facultad.  Esta 

información  volcada  en  el  Portal  del  Investigador,  permitirá  localizar  sin  errores  lo  que 

nuestros  profesores  e  investigadores  publican  en  las  revistas  de  Scopus.  Un  tercio  de 

Profesores de la Facultad tienen trabajos publicados recogidos por Scopus. 

4. Subcomisiones: Nuevos nombramientos y organización. 
 

El Vicedecano expone, dirigiéndose especialmente a los nuevos miembros de la 
Comisión, el origen de las Subcomisiones, señalando que se debe principalmente a las 
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dificultades para tomar decisiones en algunos temas, en  las reuniones de  la Comisión 
de Biblioteca, pues dada su complejidad es necesario llevarlos estudiados previamente, 
y  también  tener valorado el orden de prioridades y el coste de oportunidad de cada 
gasto, pues unas compras pueden estar excluyendo otras. 

 
En general,  la existencia de  las Subcomisiones permite hacer un seguimiento y 

dar  soluciones  a  estos  problemas  sin  necesidad  de  detraer  tiempo  a  los  demás 
miembros de la Comisión, aunque finalmente sean todos consultados y la información 
comunicada  a  todo  el  PDI.  Expone  que  los  nuevos  representantes  de  los 
departamentos en la Comisión se han ubicado en las mismas subcomisiones en las que 
estaban  los miembros a  los que han sustituido, salvo en algunos casos en  los que se 
han realizado cambios a petición de los interesados. 

 
Por  otra  parte,  propone  una  modificación  en  la  Subcomisión  de  Revistas 

Extranjeras  consistente  en  que  asuma  entre  sus  tareas  no  sólo  tratar  los  títulos  de 
revistas que  se  suscriben  al margen de  las bases de datos,  sino  las  adquisiciones de 
bases  de  datos  de  revistas.  En  consecuencia  la  subcomisión  de  bases  de  datos  se 
centraría en el estudio y adquisición de bases de datos estadísticas. 
 

Por otra parte, el Vicedecano pide  a  los miembros de  la Comisión que hasta 
ahora no se han integrado en alguna de las Subcomisiones que están operativas, que se 
integren en las que vean más adecuadas, o que sugieran una función en la que puedan 
contribuir  a mejorar  el  funcionamiento  de  la  Comisión.  Una  vez  realizada  la  nueva 
reasignación las Subcomisiones han  quedado de la siguiente manera: 
1º) DE REVISTAS ESPAÑOLAS (Publicaciones periódicas) 
‐Ignacio López Domínguez  <ilopez@ccee.ucm.es>  
‐Emilio Pérez Romero <emilio.perez@ccee.ucm.es> 
‐Ainhoa Marín Egoscozábal <ainhoa.marin@ccee.ucm.es>  
2º) DE REVISTAS EXTRANJERAS Y BASES DE DATOS DE REVISTAS Y DE REFERENCIAS.  
‐Emilio Álvarez Suescun <emilio.alvarez@ccee.ucm.es> 
‐Antonio Jesús Sánchez <antoniojesus.sanchez@ccee.ucm.es> 
‐Alfonso Novales Cinca <anovales@ccee.ucm.es> 
‐Francisco Javier Velázquez Angona <javel@ccee.ucm.es> 
3º) DE BASES DE DATOS ESTADÍSTICAS 
‐Mar Camacho Miñano <marcamacho@ccee.ucm.es> 
‐David Casado  de Luca <davidcasado@pdi.ucm.es>   
‐Francisco Javier Velázquez Angona <javel@ccee.ucm.es> 
4º) DE LIBROS (MANUALES, LIBROS ESPECIALIZADOS Y ELECTRÓNICOS). 
‐Ramón Febrero Devesa <rfd@ccee.ucm.es> 
‐Teresa Pintado Blanco <teresa.pintado@ccinf.ucm.es> 
‐Carlos  Castillo Mendoza <carlosamauta@hotmail.ucm.es> 
5º) DE PRESUPUESTOS DE LA BIBLIOTECA.  
‐Emilio Álvarez Suescun <emilio.alvarez@ccee.ucm.es> 
‐Mar Camacho Miñano <marcamacho@ccee.ucm.es> 
‐Francisco Javier Velázquez Angona <javel@ccee.ucm.es> 
VARIOS  
Susana Blanco García <susanablanco@ccee.ucm.es>  FORMACION 
Javier Martínez Rosado <javiermrosado@ccee.ucm.es>   WEB 
José Mª Ortíz‐Villajos López <jmortizv@ccee.ucm.es> 
Bernardo Belzunegui Ormazábal belzunegui@ccee.ucm.es 
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5. Ejecución del  Presupuesto de la Biblioteca 2014 y previsiones para 2015. 
 

El Vicedecano expone que el estudio del presupuesto es importante para poder gastar 
eficientemente  los  limitados recursos que se disponen, es decir, para poder destinarlos a  los 
fines más necesarios. 

 
Como  se  puede  ver  en  la  documentación  adjunta  según  Asuntos  Económicos  el 

presupuesto no gastado todavía asciende a primeros de noviembre a 36.512,56 €, aunque a través 
del  gerente  se  nos  ha  informado  que  los  recursos  realmente  disponibles  ascienden  a  unos 
25.725,94 euros aproximadamente, debido a que parte de ellos están ya  comprometidos.  Indica 
que, una vez  se ha adquirido  la mayor parte de  la “bibliografía básica”, que es  la  imprescindible 
para la docencia, el dinero restante podría dedicarse a adquirir alguna de las siguientes peticiones: 
el diccionario Palgrave cuya compra se pospuso en la reunión de junio, las bases de datos EconLit‐
FullText y ORBIS,   y algunas revistas pendientes solicitadas por algunos miembros de  la Comisión. 
Con el fin de decidir adecuadamente entre las diversas alternativas la Subcomisión de Presupuestos 
(Emilio Álvarez Suescun, Mar Camacho y Francisco J. Velázquez) ha estudiado y se ha reunido el día 
30  de  noviembre  valorando  y  priorizando  las  propuestas  de  adquisiciones más  adecuadas  para 
atender la necesidades actuales. 

 

6.  Adquisiciones:  Renovación  de  suscripciones  y  otras.  a)Revistas  Españolas  (Lista WEB  y 
suscripciones);  b)Revistas  Extranjeras  (Lista WEB  y  suscripciones);  c)Bases  de  Datos  (Lista 
Bases de Datos y cambios suscripciones y financiación tras la salida de la UCM de Madroño);y 
d)Adquisiciones de Libros (Información Bibliografías Básicas, préstamos de Libros y criterios 
adquisiciones). 
 

En  relación con  las Revistas Españolas, el Vicedecano  indica que de  las 84  revistas de  las 
que se tenía suscripción hasta hace dos años, se ha pasado a 12 títulos. Indica que tras la anulación 
forzosa por  falta de  pago  en  el  2013,  se ha  empezado de nuevo  la  elaboración de  una  lista de 
revistas de  interés. El año pasado se pasó un  listado a  los miembros de  la Comisión preguntando 
por  las  revistas  españolas  que  creían  que  era  conveniente  suscribir  después  de  haberse 
interrumpido su suministro. El resultado ha sido una Lista de 12 Títulos de Revistas Españolas que 
se ha puesto en la Web (el enlace figura en la barra inferior de la pantalla en letras amarillas), según 
lo acordado en la reunión de la Comisión de Biblioteca de 6 de junio de 2013. Finalmente, pide a los 
miembros  de  la  Comisión  que  la  consulten  y  que  le  remitan  a  la  Biblioteca  con  copia  él  las 
observaciones que consideren oportunas. 
 

En segundo lugar, el Vicedecano informa que también se ha puesto una Lista de 80 Títulos 
de Revistas Extranjeras en la WEB de la Biblioteca (el enlace también figura en la barra inferior de la 
pantalla en letras amarillas, en el mismo lugar que las Revistas Españolas). Sin embargo, indica que 
no incluye los títulos de las revistas que se encuentran en bases de datos. 
 

Indica  el  Vicedecano  que  la  presencia  de  estas  dos  listas  en  la  WEB  no  son  solo  un 
instrumento de  información para cualquier usuario, sino que ayudará a  la gestión, pues gracias a 
ellas no solo se podrá estar informado al momento de cualquier cambio que se produzca en estas 
suscripciones  (altas  y  bajas),  sino  que mejorará  la  gestión  al  facilitar  la  comunicación  entre  los 
usuarios y  la Sección de Adquisiciones de  la Biblioteca. Estas  listas se convierten así en un nuevo 
servicio de la Biblioteca que dará mayor transparencia y comunicación sobre los títulos suscritos y 
sus actualizaciones. 
 

En cuanto a las bases de datos en general, aunque se ha acordado que a partir de ahora las 
Bases de Datos de Revistas se van a tratar en la Subcomisión de Revistas Extranjeras,  este cambio 
no afecta directamente a las compras que financian los Servicios Centrales de la BUC. El Vicedecano 
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expone que para el 2015 en  la BUC se mantendrán  las preferencias votadas en el año 2013, que 
sirvieron para priorizar las compras en el 2014. Esto supone, en principio, que no cambiarán mucho 
las adquisiciones que nos financian los Servicios Centrales de la BUC, salvo por lo que pueda afectar 
la salida de Madroño. 

 
Esto  supone,  en  principio,  que  se  seguirán  comprando,  aparte  de  los  recursos 

multidisciplinares como JSTORE, Web o Science, etc., los recursos  ABi, SABI y EconLit‐Referencias, 
entre otros.  

 
El Vicedecano  informa que actualmente, no se  recibe  la base de datos EconLit.FullText, y 

recuerda a  los presentes que ésta base de datos dejó de adquirirse en el año 2012, aunque en el 
2013  y  2014  se  ha  mantenido  una  suscripción  a  EconLit.Referencias,  que  no  satisface  las 
necesidades de  investigación del PDI. Añade que desde enero de 2014 hay una propuesta de  la 
Subcomisión para adquirir EconLit‐FullTex, pero por diversas razones, entre ellas  los compromisos 
existentes  con Madroño,  han  impedido  hacerla  efectiva.  Sin  embargo,  la  salida  de  la  UCM  de 
Madroño ha motivado  iniciar nuevas estrategias para conseguir su adquisición y  financiación por 
los Servicios Centrales de  la BUC. Propone mantener  la petición para que  se adquiera y  si  fuera 
posible sea financiada por los Servicios Centrales de la BUC la base de datos de EconLit.FullText, o 
en caso contrario financiarla bien con cargo al presupuesto de nuestra Facultad, bien compartiendo 
su coste con  la Facultad de Comercio y Turismo, cuyo Vicedecano Adolfo Hernández ha mostrado 
una excelente disposición a estudiar y coordinar sus adquisiciones con las nuestras. 

 
Otro asunto que ha estudiado la Subcomisión de Bases de Datos ha sido el de la adquisición 

de la Base de Datos ORBIS, lo que ha dado lugar a sucesivos contactos y reuniones de los miembros 
de la Subcomisión (Mar Camacho, Javier Velazquez y David Casado,) con los proveedores el día 5 de 
noviembre. El Vicedecano  informa que  con  la  crisis del 2012  se anularon diversas  suscripciones, 
entre otras a bases de datos estadísticas, de las que hay una necesidad manifiesta. Esta necesidad 
se  ha  canalizado  por  diferentes  vías,  pero  destaca  la  de  la  petición  de  la  Coordinadora  del 
Doctorado de Empresa (MºAngeles Montoro), pues sus alumnos tienen que ir a descargarse datos 
estadísticos a otras universidades, y la de los miembros de la Subcomisión de Bases de Datos (Javier 
Velazquez  y  Mar  Camacho),  que  además  pertenecen  a  las  ramas  de  economía  general  y  de 
economía de empresa. El Vicedecano informa que el precio de esta base de datos es muy elevado 
pues se acerca a los 80.000 €, por lo que señala la conveniencia de estudiar muy detalladamente su 
adquisición.  El profesor  Javier Velázquez  sugiere  la posibilidad de  aumentar  el peso  relativo del 
presupuesto de Biblioteca en el  total de  la Facultad. El Vicedecano cree que esa propuesta  tiene 
cierto fundamento, pues a su juicio otras facultades, como las de ciencias experimentales y la de la 
salud, gastan una parte importante de sus recursos en laboratorios y en otros medios materiales y 
animales,  para  llevar  a  cabo  sus  investigaciones,  mientras  que  en  nuestra  Facultad  el  gasto 
equivalente  sería en más bases de datos,  lo que  incrementaría  relativamente el presupuesto de 
biblioteca  respecto  a  los  gastos  habituales  de  las  bibliotecas  de  dichas  facultades.  Se  acuerda 
esperar a que el Rectorado, a través del Vicerrector de Investigación, o los Servicios Centrales de la 
BUC proporcionen ayuda para su financiación y, si no  llegara, tratar de acordar con  la Facultad de 
Comercio, con quien también ha hablado de la posibilidad de cofinanciar este recurso. 

 
Además,  informa  que  para  el  2015  los  Servicios  Centrales  de  la  BUC  van  a  proponer  la 

financiación de la base de datos de Elsevier y Scopus por todas las facultades, aunque los criterios 
se están discutiendo todavía, si bien parece, como se puede ver en  la documentación distribuida, 
que  figura  en  el  anexo,  que  se  va  a  reducir  el  coste  que  suponía  para  nuestra  Facultad  las 
adquisiciones de Elsevier en los últimos años (en 22.880,03 € o en 27.441,01 € según las propuestas 
hechas hasta ahora).  
 

En consecuencia, se acuerda atender con el dinero restante del presupuesto del presente 
año  la  adquisición  inmediata  del  Palgrave  on  line,  y  esperar  a  ver  si  hay  alguna  ayuda  y/o 
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posibilidades de emplear parte de los recursos que quedan para financiar todo o parte de EconLit‐
FullText y, en su caso, de Orbis. Mientras tanto, por si se retrasaran mucho estas decisiones y/o no 
hubiera posibilidades de realizar este año más gastos en recursos de información, se propone que 
la  Biblioteca  estudie  la  posibilidad  de  adquirir medios  informáticos  y  de  infraestructura  con  el 
dinero que queda. Finalmente, se acuerda que, si no se adquiere EconLit‐FullText en el presente 
año se haga en el 2015, y que el Vicedecano estudie la posibilidad de adquirir y de financiar ORBIS 
para el 2015, así como de adquirir algunas revistas de gran importancia en cuanto se conozcan los 
contenidos de las adquisiciones de Bases de Datos de Revistas que financian los Servicios Centrales 
y se disponga del presupuesto aprobado para el año 2015.  

 
Al no producirse ninguna intervención más, se levanta la sesión a las  14.20 horas. 
 
 
 
Valentín Edo Hernández          Mª Luisa García‐Ochoa Roldán 
Presidente por delegación de la Decana      Secretaria de la Comisión 


